

- ③オンライン授業はどうだったか
④遠足・修学旅行のこと

赤（生徒）

青（先生）



那須中央中学校

①生徒会役員の中で体育祭に代わる行事ができないか考えている。受験生なので勉強面に不安があった。

③学校再開後も研究してきたICT教育を活かすべき。生徒への個別の対応も動画をとてコメント欄に張り付けるなど工夫した。

②教室では密にならないように、生徒にも注意喚起している。

④修学旅行にいけないとしても、何か違う形で、学年行事をしてほしい。

後列より
布野太郎先生、瀧澤洋樹先生
渡辺小桜さん、高久紘輝さん、増子陽人さん



③朝の会で、クラス内Zoomを使って、しりとりゲームを行い、みんながつながっていることを再確認した。

②当たり前のことが幸せなんだと思った。直に会って、顔を見ながら話すことの大切さに気づかされた。

②様々な大会が中止となって目標がなくなり、代替え大会をしてもらいたい。

②部活動が少しずつ再開する中、感染とケガに注意している。

要望

○運動公園をもっと部活動で使いたい。

○運動公園南駐車場出入口の混雑対策をしてほしい。

那須中学校

①サッカーのリフティングの難しい技に挑戦し、できるようになった。

②3年生の大会を見られず残念だが、3年生の気持ちを背負って、これから頑張っていきたい。

②3年生が練習に参加し、指導してくれて感謝している。今まで当たり前に思っていたが、再開がこんなに嬉しく感じるものだと思った。

①3年生になったが、部活や運動会などがなくなり、下級生をどう引っ張っていけるか心配だった。

左より
吉成惇哉先生、薄井太一さん、秋元咲南さん
荒木 要さん、井上優子先生



①3年生と一緒に練習し、大会に出場したかったが残念。ソフトボールのレベルを上げるために、自主練や体力づくりに励んだ。

③先生が絵を書いてクイズを出したり、みんなが描いた絵をオンラインで紹介して、みんなで見て笑ったりして楽しかった。

④最後の思い出として、昨年から細かく計画を立て楽しみにしてきたので、行きたいという気持ちが強い。

③部活動でも練習動画をアップしあって、チームメートの練習方法を参考にしたりして刺激になった。

②学校再開から約1ヶ月。生徒たちの様子からも疲れが見え始めているようである。無理なことをしてケガなどないよう、先生たちにも指導をお願いしている。

要望

○タブレット1人1台の早期実現と家庭における通信環境の違いによる不公平感の是正。